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Voto distrital 

O ex-prefeito Junji Abe (PSD) entrou em contato com a coluna, na sexta-feira, para dizer 

que é favorável ao voto distrital, mas não na ´forma pura´ como a apresentada pelo 

senador José Serra: "Acho que tem que ser um voto misto - uma parte dos políticos eleita 

pelo voto distrital e a outra indicada por partidos políticos e representantes de entidades 

para termos diversidade", disse.  

 

 

 


